

Hadiri HUT Bhayangkara ke-78, Bupati Harap Sinergitas Pemkab Kukar Dan Polri Terus Baik

written by Admin | Juli 1, 2024



Tenggarong, *biwara.co* – Polri merayakan hari jadi yang ke-78 pada 1 Juli, dengan upacara Hari Bhayangkara. Upacara ini dihadiri oleh Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Edi Damansyah, bersama Forkopimda dan jajarannya, di Mapolres Kukar pada Senin (1/7/2024).

Pada acara syukuran tersebut, Bupati Kukar Edi Damansyah

memotong tumpeng yang kemudian diberikan kepada Kapolres Kukar, AKBP Heri Rusyaman. Dalam sambutannya, Bupati Edi Damansyah mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-78 atas nama Pemerintah Kabupaten Kukar.

“Semoga dengan peringatan Hari Bhayangkara ini, Polri, khususnya Polres Kukar, terus terjalin sinergitas yang baik dengan Pemkab. Dengan demikian, kita bisa melaksanakan tugas dan memberikan pelayanan dengan optimal. Alhamdulillah, kondisi Kukar saat ini tetap kondusif, aman, dan tertib. Hal ini tidak terlepas dari peran Kapolres dan jajaran, baik di tingkat kabupaten maupun para Kapolsek yang ada di Kukar,” ucap Edi Damansyah.

Edi Damansyah berharap melalui momentum Hari Bhayangkara ini, kebersamaan dan sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Kukar dan Polri terus diperkuat. Ia juga menekankan pentingnya kerja bersama untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kabupaten Kukar.

Bupati Edi Damansyah menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan acara ini dan menekankan pentingnya kerjasama serta kolaborasi antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Kapolres Kukar, AKBP Heri Rusyaman, juga menyampaikan terima kasih kepada Bupati Kukar, Forkopimda, dan para undangan yang hadir pada peringatan Hari Bhayangkara ke-78. Dalam momen yang spesial tersebut, Heri Rusyaman mengajak seluruh undangan untuk tunduk sejenak dan berdoa bagi para pahlawan yang telah gugur agar mendapatkan tempat terbaik di sisi Allah SWT.

“Polri bukan hanya milik Polri semata, namun juga milik kita semua, baik pemerintahan maupun masyarakat. Karena itu, dukungan dan doa dari semua pihak sangat kami butuhkan guna mewujudkan harapan pemerintah dan masyarakat,” ujar Heri Rusyaman.

Acara ini menjadi momentum penting untuk memperkuat sinergitas antara Pemkab Kukar dan Polri, dengan tujuan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan pelayanan kepada masyarakat dapat terus ditingkatkan, sehingga visi untuk menjadikan Kukar sebagai daerah yang kondusif dapat terwujud.
(adv/kominfokukar)